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En este número especial encontrarás infor-
mación útil y accesible sobre cómo mejorar 
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ción, el deporte y el cuidado personal.



Som El Campello
uEl Rey Felipe VI ha presidido en El Campello 
la ceremonia de inhumación de los restos de 
Rafael Altamira. Al acto además han acudido 
familiares del humanista además de nume-
rosas autoridades nacionales, autonómicas, 
provinciales y locales, además de diferentes 
intelectuales de todos los puntos de la geogra-
fía española.
Junto al Rey ha llegado el ministro de Política 
Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor 
Torres,  la delegada del Gobierno, Pilar Berna-
bé, el presidente la de Generalitat, Carlos Ma-
zón, el presidente de la Diputación de Alicante, 
Toni Pérez, el subdelegado del Gobierno, Juan 
Antonio Nieves y toda la corporación municipal 
de El Campello, con Juanjo Berenguer, su al-
calde a la cabeza.
Alcaldes de localidades vecinas como Rafael 
García de Mutxamel, Pachi Pascual de San Vi-
cente del Raspeig o Santiago Román de Sant 
Joan además de los rectores de la UMH y la 
UA o el ex presidente de la Generalitat Valen-
ciana Ximo Puig.
El acto ha comenzado con un cuarteto de 
cuerda tocando algunas piezas de música 
clasica para después pasar la palabra al alcal-
de de El Campello que ha destacado que “el 

sueño se hace realidad” además de recordar 
todo lo que se ha trabajado desde todas las 
administraciones para que los restos de Rafael 
Altamira y su mujer, descansen en el Cemen-
terio de El Campello. También ha explicado 
que este acto no es el final del camino, es el 
principio del “Año Altamira”, un proyecto que el 
Ayuntamiento pondrá en marcha para honrar 
a Rafael Altamira, “Este acto no debe ser solo 
de despedida, sino de compromiso con la edu-
cación, la justicia y la paz. Solo así podremos 
honrar la memoria de Altamira”, ha sentencia-
do Berenguer.
También ha intervenido María Luz Altamira, 
nieta del humanista y ha destacado que “la pa-
tria que un día le condenó al exilio le abre los 
brazos” 74 años después de su muerte. Tras 
la nieta del humanista, ha intervenido Ignacio 
Ramos, que ha compartido la felicidad de este 
acto y ha mostrado su “orgullo” de que “todos 
los partidos e instituciones sin distinción hayan 
apoyado la repatriación de una persona que 
antepuso el interés de todos los españoles a 
su propia ideología”.
Las interveciones han terminado con la de Toni 
Pérez, presidente de la Diputación de Alicante, 
que ha comentado que Altamira es “uno de los 
intelectuales españoles más relevantes, un ali-

cantino universal que contribuyó extraordinaria 
e indiscutiblemente a ampliar y enriquecer el 
patrimonio jurídico, literario y político de Espa-
ña, pero también de Europa y América”.
“Reconocemos a este insigne alicantino como 
una de las figuras más notables que ha dado 
nuestra provincia a la narración de la historia 
universal”, ha asegurado Toni Pérez, al tiempo 

que ha apostillado que los trayectos vitales que 
abrió a una y otra orilla del océano “son impe-
recederos”. ,
Tras todas las intervenciones, el Rey junto a 
los familiares de Rafael Altamira y algunas au-
toridades han entrado al monumento que se 
ha erigido en memoria de Rafael Altamira y su 
mujer para enterrar los restos del humanista.
Además, el monarca se ha acercado al Ayun-
tamiento de El Campello ha firmar en el libro 
de honor del consistorio, además ha podido 
saludar a los vecinos allí congregados para 
verle.

Rafael Altamira
Rafael Altamira nació en Alicante en 1866 y es-
tuvo propuesto para el Premio Nobel de la Paz 
en 1933 y en 1951. En 1920 integró la Comi-
sión de Juristas encargada por el Consejo de 
la Sociedad de Naciones para crear el Tribunal 
de La Haya del cual también formó parte hasta 
1940.
Tras la guerra, Rafael Altamira se exilió a Ho-
landa pero tras la invasión nazi se traslada a 
Francia y después a México. El literato, doc-
tor honoris causa por ocho universidades de 
América y Europa fallece en México en 1951 y 
seis años más tarde lo hace su mujer.
Rafael Altamira por fin descansa donde el 
siempre quiso, como recogía la prensa de la 
época, “cuando se me aparte de la vida oficial, 
me retiraré al rincón de mis amores más gra-
tos; a Campello”.
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Anuncios Clasificados
ELECTRICIDAD DESDE 1993
Instalaciones eléctricas, averías, boletines, instalación antenas TDT-
TV, averías en general de antena. 365 días al año. No se cobra el 
desplazamiento.
C/. Ciudad Jardín, local 2. Tel. 604 192 055. Instalador Autorizado.

Som El Campello
u La aprobación definitiva del ante-
proyecto del parking permite ultimar 
el expediente para licitar la explota-
ción del complejo deportivo con pis-
cina de El Campello.
Tras superar el periodo de ex-
posición pública, el Pleno del 
Ayuntamiento de El Campello ha 
aprobado hoy de forma definitiva 
el anteproyecto de ejecución del 
aparcamiento en superficie en ca-
lle Francesc Balmis Xavier y Be-
renguer, que dará servicio al com-
plejo deportivo anexo, que incluye 
la piscina cubierta. El acuerdo in-
cluye la aceptación de dos puntos 
de las alegaciones interpuestas 
por el grupo municipal de EU/Uni-
des Podem, que subsanan una 
parte de la documentación.
La propuesta, planteada por el con-
cejal de Infraestructura Pública, Cris-
tian Palomares, ha recibido el apoyo 
de PP y Vox, el voto en contra de EU/
Unides Podem y las abstenciones 
de los concejales de PSPV-PSOE, 
Compromís y Per El Campello. El 
acuerdo implica que se da luz verde 
definitiva a ultimar el proyecto para 
proceder a la licitación del complejo 
deportivo, que ya está muy próximo 
superados todos los pasos adminis-
trativos previos.
Fue en el pleno de diciembre de 
2023 cuando se aprobó el proyecto 

de viabilidad económica del com-
plejo deportivo, documento impres-
cindible para la apertura en el que 
estaba enquistada la licitación, por 
circunstancias tan diversas como 
una sentencia judicial que anuló la 
licitación aprobada en su día, la cri-
sis sanitaria de la COVID, que entor-
peció la viabilidad económica de la 
explotación del complejo deportivo 
por la reducción de aforos, limpie-
zas extraordinarias de desinfección 
y horarios especiales, y por último 
el estallido de la guerra de Ucrania, 
que disparó el precio de materiales y 
de suministros.
El pasado agosto, los grupos polí-
ticos que integran la Corporación 
Municipal aprobaron de forma defini-
tiva, por unanimidad el Reglamento 
de utilización del complejo deportivo 
municipal. Ese paso administrativo 
daba pie a avanzar en el proceso 
que llevará a la apertura del comple-
jo deportivo, que lleva años construi-
do y que ha tenido que superar nu-
merosas trabas de todo tipo, lo que 
explica su retraso.
En noviembre, Cristian Palomares 
consiguió el apoyo plenario para 
someter a información pública el an-
teproyecto del parking por el plezo 
de un mes. Aprobado ya de forma 
definitiva, el acuerdo implica que 
la empresa que finalmente resulte 
adjudicataria de la explotación del 

complejo deportivo estará obligada 
a construir ese aparcamiento a cielo 
abierto, con capacidad para 120 ve-
hículos, y disponer espacios espe-
cíficos para transporte de personas 
con movilidad reducida y vehículos 
de dos ruedas.
El coste se esa obra se eleva a 
299.651,30 euros, según consta 
en el anteproyecto, y se estima un 
plazo de ejecución de 3 meses y 
medio. Es el penúltimo paso para 
desbloquear la puesta en marcha de 
la piscina municipal e instalaciones 
deportivas anexas.
Resta que el mismo órgano (el Ple-
no) apruebe el pliego técnico y ad-
ministrativo de las instalaciones, que 
también está ya elaborado por el de-
partamento de Deportes que dirige 
Marcos Martínez.
Finalmente se llegará a la redacción 
del pliego de licitación (ya programa-
do), de forma que se pueda dar el 
paso definitivo de sacar a licitación 
la apertura y explotación de las ins-
talaciones.
Raquel Marín del PSOE ha comen-
tado que «ven con preocupación 
que a pesar del crecimiento de la 
población desde la creación de la 
piscina, no se hubiera contemplado 
un aparcamiento subterráneo, con-
tribuyendo así a facilitar el aparca-
miento».
El portavoz de VOX, José Manuel 
Grau ha apuntado que «es un paso 
más para tener la piscina que es lo 
que todos queremos». Desde Com-
promís esperan que «esta vez si y 
que podamos plantear un plazo real 
de la apertura del complejo, han pa-
sado ya muchos años».
Por parte de Per El Campello han 
seguido diciendo que «queremos 
que se siga avanzando en este es-
perado complejo deportivo» y desde 
EU-UP han explicado sus alega-
ciones, «las que se aceptan son 
planos con errores y las que no se 
aprueban, para nosotros las más im-
portantes, son las de dejar que este 
parking sea un parking público para 
uso de toda la ciudadanía» y han ter-
minado diciendo que «están en con-
tra de la privatización del complejo y 
también del parking».

Som El Campello
u A solicitud de los departamentos 
de Infraestructuras Públicas y Ser-
vicios y Mantenimiento, que dirigen 
los concejales Cristian Palomares 
y Rafa Galvañ respectivamente, 
el alcalde Juanjo Berenguer ha 
planteado en el pleno de hoy una 
modificación del Plan Inversiones 
del Ayuntamiento de El Campello, 
aprobado junto con el presupues-
to municipal de 2024 y prorrogado 
para 2025.
Los cambios propuestos, y apro-
bados (con los votos favorables 
de PP y Vox, en contra de Per El 
Campello y las abstenciones de 
PSPV-PSOE, Compromís y EU/
Unides Podem), se deben a que 
en la actualidad los gastos especí-
ficos y determinados que contem-
pla ese Plan requieren de nuevas 
necesidades, sin posibilidad de de-
morarlos a otros ejercicios.
Por ello, se considera “necesaria” 
la creación de nuevos créditos 
extraordinarios o suplementar los 
existentes en compensación de las 
bajas por anulación, quedando el 
anexo de Inversiones por la misma 
cantidad de 21.998.900,83 euros, 
siendo el total de las altas de crédi-
to igual a las bajas.

Nuevas cantidades y ampliación 
de partidas
Actuaciones peatonalizacion y 
accesibilidad (PMUS): 200.000 
euros, Plan Asfaltado varias calles 
del Municipio: 150.000 euros, Reu-
rbanización parque Gabriel Miró: 
304.310,59 euros, Actu. Rehab. 
Parques del municipio: 45.000 
euros, Actuaciones renov Finca 
Villa Marco: 40.000 euros, Reha-
bilitación Ayuntamiento: 250.000 
euros, Documentación técnica 
Boulevard C/ San Ramón: 200.000 
euros, Rehabilización cemente-
rio: 600.000 euros, Rehabilización 
complejo deportivo Centro y Trin-
quet: 1.727.364 euros, Rehabili-
zación Edificio Centro Social El 

Barranquet: 700.000 euros, Aire 
acondicionado Edificio Territorio 
y vivienda: 90.000 euros, Reha-
bilización Parques Olas Blancas: 
203.325,41 euros, Rehabilización 
Monumento al Pescador: 400.000 
euros, Proyecto y dirección facul-
tativa rehabilización entorno Torre 
Illeta y Paseo voramar: 55.000 eu-
ros, Proyecto y dirección facultativa 
coworking: 35.000 euros.

Bajas por anulación
Adecuación y rehabilitación Edifi-
cios Públicos: 600.000 euros, Re-
modelación Boulevard calle San 
Ramón: 400.000 euros, Urbaniza-
ción prolongación C/ Alcalde Pepe 
Carratalà: 750.000 euros, Reurba-
nización viales Muchavista: 150.000 
euros, Pabellón Centro: 600.000 
euros, Pabellon Ermita: 600.000 
euros, Obra rehabilitación trinquet: 
500.000 euros, Obra nuevo cemen-
terio: 1.000.000 euros, Polideportivo 
El Vincle: 400.000 euros.
Desde el PSOE, Yeray Hernández 
ha criticado al equipo de gobierno 
que es el primer pleno del año y ya 
traer una modificación de crédito 
«además, con bastante relevan-
cia». Además ha apuntado que el 
cambio de inversiones evidencia 
que «eran unas inversiones poco 
realistas». José Manuel Grau de 
VOX ha comentado que «la mo-
dificación de crédito no afecta al 
crédito».
Cristina Boix de Compromís en-
tiende que «esta modificación 
pone de manifiesto una mala ges-
tión por parte del equipo de gobier-
no con proyectos aprobados en 
2025 que siguen sin ejecutarse» 
además, por parte de Per El Cam-
pello ha criticado que «volvemos a 
lo mismo que hace un año».
Desde EU-UP, Pedro Mario Pardo 
entiende el punto como una cues-
tión de gestión y ha apuntado que 
«hay planes urgentes, como el de 
asfaltado que no necesita tanto y 
no se llevan a ejecución».

Cambio en el Plan de Inversiones; se aparcan algunos 
proyectos y se atienden nuevas necesidades

Imagen del pleno ordinario del pasado 30 de enero

Aprobado el anteproyecto del parking del complejo 
deportivo y la piscina de El Campello

El área que será reservada para el parking

El Rey preside la inhumación de Rafael Altamira 
que ya descansa en el cementerio de El Campello

Su Majestad el Rey presencia la inhumación del literato Rafael Altamira y su esposa Pilar Redondo en el cementerio de El 
Campello junto a los familiares - Foto Casa de S.M. el Rey



Som El Campello
uEsquerra Unida ha celebrado este 
viernes en El Campello su asamblea 
ordinaria de renovación de cargos 
tras cuatro años de la dirección sa-
liente, que ha hecho un balance del 
trabajo realizado hasta la fecha. La 
reunión ha contado con la presencia 
de los concejales de Esquerra Unida 
Pedro Mario Pardo (El Campello), 
Alberto Bevià (Sant Vicent del Ras-
peig) y Manolo Copé (Alicante).
La reunión ha servido para poner 

en común las problemáticas com-
partidas en las diferentes localida-
des de la comarca. Entre los temas 
abordados, y que preocupan a la 
formación de izquierdas, se en-
cuentran las dificultades actuales 
en el acceso a la vivienda; la crimi-
nal gestión de la DANA realizada 
por Carlos Mazón y la situación de 
desamparo en que ha dejado a las 
personas afectadas; el ascenso de 
la extrema derecha, las desigual-
dades y el cambio climático.

La nueva composición comarcal 
está conformada por distintas per-
sonas en representación de muni-
cipios de Sant Joan, Mutxamel, El 
Campello, Sant Vicent del Raspeig 
y Alicante. Tras el excelente trabajo 
de los antiguos coordinadores Ma-
riló Jordá y Jorge Alzamora, el re-
novado equipo ha dejado patente 
su compromiso de trabajar por los 
derechos sociales, el medio am-
biente, el feminismo y el respeto a 
la diversidad.
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Som El Campello
u “Con la repatriación de sus res-
tos mortales desde México hasta El 
Campello no acaba la cosa… Más 
bien, yo diría que es el principio de 
un proyecto de mayor calado que 
nos planteamos para dar a conocer 
y poner en valor la figura y la tra-

yectoria del trabajo del jurista inter-
nacionalmente reconocido, pero no 
conocido por la sociedad española 
al nivel que debiera”.
De esta forma, el alcalde de El 
Campello, Juanjo Berenguer, ha 
anunciado hoy (en el marco de la 
Feria Internacional de Turismo que 

se celebra estos días en Madrid), 
la decisión del Ayuntamiento que 
preside de dar forma a un extenso 
programa de actividades cultura-
les con el objetivo puesto en dar a 
conocer y poner en valor la figura 
y el trabajo del humanista, jurista, 
pedagogo, europeísta y literato que 
el próximo 10 de febrero será inhu-
mado junto a su esposa, Pilar Re-
dondo, en el monumento funerario 
que se construye en el camposanto 
campellero.
Se trata de lo que se dará a conocer 
como “Año Altamira”, que incluirá 
conferencias de académicos es-
tudiosos de Altamira, la edición de 
publicaciones, exposiciones y otros 
actos que se perfilan, en los que, 
naturalmente, se implicará de for-
ma especial la concejalía de Cultura 
que dirige Dorian Gomis.
Ya han comenzado contactos con 
otras instituciones para que se su-
men a la iniciativa. El primero de 
ellos fue, la semana pasada, con el 
Instituto de Cultura Juan Gil-Albert, 
dependiente de la Diputación Pro-
vincial de Alicante, cuya directora, 
Cristina Martínez, ya se ha com-

prometido a organizar algunos de 
esos actos, como una conferencia 
en la que participarán miembros 
de la familia del jurista y catedráti-
cos estudiosos de Rafael Altamira. 
El diputado provincial de Cultura, 
Juan de Dios Navarro, ha asistido 
a la presentación de hoy en Madrid, 
interesándose por los avances en la 
elaboración del programa.
Todos los actos se celebrarán en El 
Campello, cuyo Ayuntamiento ha 
previsto también actividades para 
que los jóvenes también sepan 
quién fue, qué hizo y qué significó el 
trabajo de Altamira.

Ruta cultural virtual
Las actividades implicarán a otras 
áreas municipales, como la conceja-
lía de Turismo que dirige Marisa Na-
varro, que según ha explicado hoy 
se encuentra en pleno desarrollo de 
un proyecto de dinamización turísti-
ca sobre el literato: una gymkhana 
digital especialmente diseñada para 
escolares.
La ruta cultural virtual consistirá en 
un recorrido autoguiado por el cen-
tro urbano de El Campello en torno 

a la figura de Rafael Altamira, que 
se presentará con el formato de un 
juego digital desde los dispositivos 
móviles.
Y es que Rafael Altamira es una de 
las figuras más ilustres de la historia 
de El Campello, que dejó muestra 
de su cariño por el municipio en 
varias publicaciones y en declara-
ciones públicas. “Un cariño que es 
recíproco, pues en El Campello una 
calle, un colegio y el edificio de la 
biblioteca municipal llevan su nom-
bre”, ha reseñado la concejala.
Este proyecto propone dar respues-
ta a 12 enigmas, a partir de un reco-
rrido de 2,2 kilómetros que finalizará 
en los terrenos donde en su día se 
encontraba la casa de la familia Alta-
mira. Conoceremos el mensaje que 
Rafael Altamira nos legó a todos, 
fundamentado en los valores que 
tanto defendió.
Este proyecto de dinamización turís-
tica, un juego digital con preguntas, 
pistas y respuestas, está pensado 
para disfrutar en familia con la finali-
dad de que se conozca la estrecha 
vinculación de este personaje histó-
rico con El Campello.

El Campello presenta en FITUR el «Año Altamira»

Som El Campello
uEl propio slogan ya transmite un 
mensaje positivo y atrayente. “El 
Campello: amaneceres… el inicio de 
todo, el principio y el final”. La cam-
paña turística para el año 2025 se ha 
presentado esta mañana en el inicio 
de la Feria Internacional de Turismo 
de Madrid (FITUR), “que hoy se con-
vierte en realidad cuando hablamos 
de algo único, un tesoro que ateso-
ramos en el Mediterráneo y que nos 
llena de energía y esperanza cada 
día: nuestros amaneceres”, ha rese-
ñado la concejala de Turismo, Marisa 
Navarro. Para la edil, “un amanecer 
representa despertar, transformación 
y una nueva oportunidad. A veces, la 
vida nos da esa segunda oportuni-
dad de empezar, de perseguir lo que 
de verdad se quiere y dejar atrás vie-
jas ataduras que no nos identifican, y 
en El Campello contamos con todo 

lo necesario para iniciar ese camino 
hacia la renovación y el bienestar. 
Aquí, cada amanecer junto al mar es 
un regalo para el alma, una invitación 
a conectar con la naturaleza, a cui-
darnos, y a redescubrirnos”.
Esa y no otra ha sido la decisión de 
elegir los amaneceres de El Campe-
llo como alma de la campaña. “Son 
la metáfora perfecta del cambio, de la 
energía y del comienzo, que quedará 
grabada en el corazón de quienes la 
vivan”. La concejala, acompañada en 
la presentación por el alcalde Juanjo 
Berenguer, ha dado a conocer los vi-
deos promocionales de la campaña, 
que tiene el objetivo de dar a conocer 
el destino turístico, promocionarlo y 
posicionarlo.
La concejala ha aprovechado la pre-
sencia de los medios de comunica-
ción para poner en valor el trabajo del 
personal de su departamento, basa-

do en cuatro pilares fundamentales: 
calidad, sostenibilidad, accesibilidad 
e inteligencia”.

«Individualmente somos una 
gota, y juntos somos un oceano”
La marca “El Campello” también es 
de cine, y se pasea, tanto a nivel na-
cional como internacional, gracias 
a las acciones de patrocinio de tra-
bajos audiovisuales y de festivales. 
El pasado noviembre, se celebró la 
primera edición del festival de cine 
“Publificción”, que se repetirá en este 
2025. Marisa Navarro ha acabado su 
intervención con un mensaje claro: 
“El Campello es un destino dinámico, 
alegre y lleno de tranquilidad, donde 
cada persona puede caminar al rit-
mo que elija. Un lugar que recuerda 
a quienes han elegido sus calles y 
playas que siempre pueden resurgir 
con cada amanecer”.

Juanjo Berenguer presentado el Año Altamira en FITUR

El Campello presenta en Madrid su campaña turística “Amaneceres… el inicio de todo, el principio y el final”

Imagen de la campaña Amaneceres

Esquerra Unida en L’Alacantí renueva su dirección comarcal

Equipo de Esquerra Unida en L’Alacantí

EU-UP denuncia la inacción del Ayuntamiento de 
El Campello en la protección de la Torre Reixes

Som El Campello
u El Grupo Municipal Esquerra Uni-
da – Unides Podem (EU-UP) sigue 
denunciando que el Ayuntamiento 
de El Campello comete dejación 
de funciones en la protección de la 
Torre Reixes, un Bien de Interés Cul-
tural (BIC) que se encuentra en un 
estado de grave abandono y deterio-
ro progresivo.
La denuncia, firmada por el porta-
voz del grupo, Pedro Mario Pardo, 
expone que desde 2019 diferentes 

administraciones han requerido al 
consistorio que actúe de manera 
inmediata para preservar este ele-
mento del patrimonio histórico local. 
Sin embargo, el Ayuntamiento ha-
bría ignorado estos requerimientos, 
lo que, según el grupo municipal, 
supone una omisión de sus respon-
sabilidades legales.
En el documento, EUPV-UP detalla 
la cronología de los diversos reque-
rimientos que han sido enviados al 
Ayuntamiento por parte de la Direc-

ción General de Patrimonio Cultu-
ral de la Generalitat Valenciana, el 
Síndic de Greuges y el propio grupo 
municipal. A pesar de la insistencia 
de estas instituciones, el consistorio 
no habría tomado medidas efectivas 
para garantizar la conservación de la 
Torre Reixes.
Asimismo, el Síndic de Greuges 
también habría emitido varias adver-
tencias en los años 2021 y 2024. Se-
gún EUPV-UP, estas quejas ponen 
en evidencia la inacción del Ayun-
tamiento, que habría incumplido su 
deber de velar por la conservación 
del monumento.
Por su parte, EUPV-UP ha insistido 
en reiteradas ocasiones en la nece-
sidad de actuar, presentando escri-
tos en diferentes fechas desde 2020. 
Además, el grupo municipal ha inter-
pelado al gobierno local en sesiones 
plenarias, sin obtener respuestas 
satisfactorias ni acciones concretas.

Posibles soluciones
Ante la falta de respuesta, el escrito 
de denuncia presentado por EU-UP 
exige al Ayuntamiento de El Campe-
llo que adopte de inmediato una de 
las siguientes medidas:
1.Obligar a la propiedad de la Torre 
Reixes a iniciar las obras de rehabi-
litación en un plazo máximo de tres 
meses.
2.Ejecutar subsidiariamente las re-

paraciones necesarias si la propie-
dad no cumple con su obligación de 
conservación.
3.Proceder a la expropiación forzosa 
del inmueble por interés social y pa-
trimonial, con el fin de garantizar su 
protección a largo plazo.
El grupo municipal argumenta que 
la normativa tanto estatal como 
autonómica contempla estos me-
canismos de intervención. La Ley 
16/1985 del Patrimonio Histórico Es-
pañol y la Ley 4/1998 del Patrimonio 
Cultural Valenciano establecen que, 
en caso de que los propietarios de 
un bien catalogado como BIC no 
cumplan con su obligación de man-
tenimiento, la administración pública 
tiene la potestad de actuar de mane-
ra subsidiaria o incluso de expropiar 
el bien en cuestión si existe un riesgo 
de destrucción o deterioro grave.
Además, la denuncia enfatiza la 
necesidad de actuar no solo sobre 
la Torre Reixes en sí, sino también 
sobre su entorno, ya que la norma-
tiva vigente señala que un BIC es 
inseparable de su contexto y re-
quiere accesos adecuados para su 
conservación y disfrute por parte de 
la ciudadanía.
EUPV-UP acusa al Ayuntamiento de 
El Campello de actuar con absoluta 
negligencia y de incumplir el man-
dato constitucional que obliga a los 
poderes públicos a garantizar la con-

servación del patrimonio histórico 
y cultural. En el escrito, se subraya 
que la única acción del consistorio 
ha sido emitir un decreto de ejecu-
ción en septiembre de 2023, el cual 
no ha tenido ningún efecto práctico, 
ya que no se ha realizado ninguna 
intervención material sobre la Torre 
Reixes.
«Van pasando los años y mientras el 
deterioro de la Torre de Reixes avan-
za, el alcalde y concejal de urba-
nismo, Juan José Berenguer (PP), 
continúa mirando hacia otro lado» 
comenta Pardo que advierte que 
«ante esta evidente inacción, desde 
Esquerra Unida – Unida Podem nos 
hemos visto obligados a dar un paso 
más, contactando con un abogado 
experto en patrimonio. Esperamos 
y deseamos que tras esta solicitud, 
el gobierno local actúe de manera 
efectiva y se tome este asunto con la 
seriedad e importancia que requie-
re. En caso contrario, que no quepa 
ninguna duda que si la vía política 
y administrativa no da ningún fruto, 
iniciaremos otras. Por eso queremos 
dejar claro que no vamos a man-
tener una actitud pasiva mientras 
comprobamos como poco a poco 
vamos perdiendo la Torre y quienes 
están obligados a tomar medias no 
lo hacen. Perder la Torre de Reixes, 
para este grupo municipal, no es una 
opción» termina diciendo.

Imagen de la salida a la Torre de Reixes para reivindicar su conservación
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uComo partido de la oposición, ¿qué 
valoración hace de que los presupuestos 
se aprobarán y pasado un año apenas 
se haya avanzado en los proyectos pre-
vistos y anunciados por el PP? Desde la 
tristeza que supone ver como ya ha pasado 
un año y no se ha realizado nada importante 
en cuanto a proyectos e inversiones, salvo 
el día a día y no todo, lo que no había más 
remedio que realizar e incluso algún cos-
te sobrevenido, han ido tapando agujeros. 
Simplemente hay que darse una vuelta por 
el Municipio.
Hay que recordar que estos Presupuestos 
salieron gracias a los votos a favor del PP y 
VOX, así como las abstenciones de PSOE, 
COMPROMIS, EU-PODEM, y el voto en 
contra de PER EL CAMPELLO (XEC).
Se trataba de un Presupuesto que ascendía 
inicialmente a un total de 60.000.000,.-€, ya 
que el Presupuesto Ordinario Anual se incre-
mentó con una operación de préstamo de 
22.000.000.-€ más para realizar Inversiones 
algunas necesarias y que obviamente este 
año no se han llevado a cabo, como advirtió 
este Grupo Municipal basado y avalado por 
el informe de Intervención.
De ahí el voto en contra de XEC ya que 
como hemos comentado en varias ocasio-
nes era un Presupuesto irreal, ficticio, era un 
brindis al sol para que la gente se lo creyera. 
Y como así ocurrió también con el resto de 
Partidos que creyeron en ello.
Lo dicho, una lástima perder un año.
Eso sí, solo se han ejecutado las obras que 
han sido subvencionadas por la Diputación 
de Alicante, que imagino que se habrán rea-
lizado por no perder las citadas subvencio-
nes.
¡¡¡OJO!!! Según nos consta lo que se ha gas-
tado apenas alcanza al 5%, repito lo gastado 
no llega al 5%. (del capítulo 6.- INVERSIO-
NES).
Es decir, sobran (remanentes de crédito) 
46.000.000.-€ de los48.000.000.-€ que hay 

presupuestados.
Y como siempre acabamos nuestros escri-
tos sobre presupuestos:
“No obstante quisiera decirle que sincera-
mente me gustaría que Usted (Sr. Alcalde) 
tuviese razón y PER EL CAMPELLO (XEC) 
estuviese equivocado por el bien del Pueblo, 
cosa que el tiempo lo dirá”.
Lamentablemente el tiempo como he dicho 
nos ha dado la razón.
¿Qué espera para el 2025? Pues a estas 
alturas no han presentado Presupuestos con 
lo cual estamos con Presupuestos Prorroga-
dos y no tenemos constancia que se vayan 
a presentar de momento. Seguro que nos 
sorprenderán.
Pero visto lo visto hasta ahora y, sabiendo 
que hay en fase de gastar (Licitaciones), lle-
ga ya al +/- al 22%.
El futuro no lo auguramos mucho mejor, pero 
creemos que es fácil, tampoco hace falta es-
forzarse mucho. Lo dicho, no mucho más 
pero si será mejor, viendo que ya estamos al 
porcentaje de ejecución como hemos dicho 
anteriormente del +/- 22%.
Es hora de pensar ya, independientemente 
de las inversiones que tienen programadas, 
pensar en temas más sociales como Un 
Centro de Dia, Solución definitiva a la refor-
mas del Centro Social, Casal de la Juventud, 
nuestros mayores y nuestros Jóvenes, etc.

XEC: Presupuestos 2024-25

Som El Campello
uEl Tribunal Superior de Justicia de la Co-
munitat Valenciana (TSJCV) ha admitido a 
trámite el recurso contencioso administrativo 
presentado por Ecologistas en Acción contra 
la ampliación del vertedero de El Campello, 
una medida que ha generado oposición entre 
vecinos y colectivos ecologistas.
La ampliación, autorizada en junio de 2024 por 
la Generalitat Valenciana, incrementa en 10 
metros la cota máxima del vertedero sin am-
pliar su superficie, aumentando su capacidad 
en 532.349 m³ y prolongando su vida útil en 
3,5 años. No obstante, Ecologistas en Acción 
denuncia que esta ampliación no estaba con-

templada en el Plan Zonal de residuos apro-
bado en 2001 ni en su posterior revisión en 
2019, incumpliendo así la normativa vigente 
que exige la reducción de residuos mediante 
su eliminación progresiva.
El recurso contencioso se presentó tras la 
desestimación de un recurso de alzada contra 
la autorización ambiental, lo que llevó a la or-
ganización ecologista a elevar el caso ante la 
justicia. La tardanza en resolver el recurso ad-
ministrativo superó los plazos legales, lo que 
motivó una queja ante el Síndic de Greuges.
La gestión de residuos en los 52 municipios 
que forman parte del Consorcio Mare, al que 
pertenece El Campello, ha sido objeto de críti-
cas por parte de colectivos ambientalistas, que 
denuncian un modelo basado en el vertido en 
lugar de la valorización y reciclaje. Según las 
previsiones, el vertedero alcanzará su capaci-
dad máxima antes de 2027, por lo que FCC, la 
empresa concesionaria, ya tramita una nueva 
ampliación en superficie.
Este recurso judicial podría suponer un pun-
to de inflexión en la gestión de residuos en la 
provincia, en un contexto de creciente preocu-
pación por el impacto ambiental de los verte-
deros y la necesidad de aplicar modelos más 
sostenibles.

El TSJCV admite a trámite el recurso contra 
la ampliación del vertedero de El Campello

Imagen de archivo del vertedero

Paco Toni Palomares, portavoz de Per 
El Campello

Som El Campello
uA propuesta de los propios grupos afecta-
dos (PSPV-PSOE y Compromís), el Pleno 
del Ayuntamiento de El Campello ha regis-
trado varios e importantes cambios en la 
dirección y composición de la Corporación.
Por un lado, se ha designado como porta-
voz titular de los concejales socialistas (a 
efectos del 1 de enero) a Yeray Hernández 
García, en sustitución de Vicent Vaello, 
mientras se mantiene como portavoz adjun-
ta a Raquel Marín Pastor. El nuevo porta-
voz, según reza en el texto de otro decreto 
también tramitado, percibirá una asignación 
de 35.000 euros anuales brutos.
Por otro lado, se ha dado cuenta de la re-
nuncia al cargo de concejala de Compromís 
(y por tanto de portavoz de dicho grupo po-

lítico), de Adriana Paredes, que será susti-
tuida por Laia García Giner, candidata que 
figuraba en el número 3 de la candidatura, 
en el momento en que lo dictamine la Junta 
Electoral Central, a la que se enviará certi-
ficado del acuerdo plenario . El alcalde, en 
nombre de la Corporación, ha agradecido a 
Adriana Paredes la labor realizada en dife-
rentes puestos políticos en el Ayuntamiento.
Además, Compromís ha renovado su eje-
cutiva local que está formada por Benjamí 
Soler como secretario  local, la Secretaria 
de Organización i Finanzas,  Cristina Boix, 
la Secretaria de Comunicación, Guillem 
Forcadell, la Secretaria de Política Munici-
pal, Laia Garcia y los vocales Vicent Salvà, 
Juanvi Palomares, Emili Carratalà, Josep 
Forcadell i Basili Remigio.

Cambios en la cúpula del PSOE y Compromís de El Campello

Cambios en Compromís y el PSOE

VOX El Campello
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Vox El Campello reivindica su influencia en la política 
municipal y la mejora de los servicios públicos

u Quiero felicitar a todos los veci-
nos por el logro conseguido por el 
Grupo Municipal VOX, con la elimi-
nación de la cita previa obligatoria 
para realizar gestiones municipa-
les.
Nuestra moción planteaba tres 
medidas fundamentales: 1) Que 
el Ayuntamiento ofrezca atención 
presencial tanto con cita previa 
(para mejorar el servicio y evitar es-
peras) como sin ella (para facilitar 
derechos y obligaciones de los ciu-
dadanos). 2) Que el departamento 
de Recursos Humanos reorganice 
el personal de Padrón, Estadística 
y Registro para garantizar esta do-
ble modalidad de atención. 3) Que 
el Ayuntamiento publicite en los ta-
blones de anuncios los horarios y 
formas de atención sin cita previa.
Estas medidas, propuestas por 
VOX, fueron respaldadas por el 

equipo de gobierno, aunque la iz-
quierda no apoyó la iniciativa, pese 
a que era una demanda de los ve-
cinos desde hace tiempo. Esto nos 
preocupa, ya que demuestra su in-
tención de ignorarnos e intentar ex-
cluirnos de la política municipal. Sin 
embargo, los acuerdos se logran 
con mayoría, y actualmente esa 
mayoría depende de nuestros tres 
votos decisivos. Nuestra influencia 
en la mejora de la calidad de vida 
de los vecinos es evidente, lo que 
genera críticas de otros grupos 
municipales, que no pueden sa-
car adelante iniciativas sin nuestro 
apoyo. 
VOX El Campello defiende el de-
recho de los ciudadanos a ser 
tratados con respeto por las au-
toridades y empleados públicos, 
como establece la Ley 39/2015, de 
1 de octubre, y la Ley 8/2010, de la 

Generalitat. En base a esto, la cita 
previa no debe ser obligatoria para 
servicios como padrón, estadística, 
registro y expedición de certifica-
dos electrónicos, ni para otras ges-
tiones municipales. Así lo ha seña-
lado también el Síndic de Greuges 
de la Comunitat Valenciana en su 
resolución del 28 de noviembre de 
2024, pues no es aceptable que 
empadronarse presencialmente 
haya llegado a tardar más de dos 
meses.
Tras superar la pandemia, el siste-
ma obligatorio de cita previa ya no 
tiene sentido, pues limita la relación 
entre ciudadanos y servicios públi-
cos, perjudicando especialmente 
a personas mayores, a quienes 
necesitan atención urgente o a tra-
bajadores que disponen de poco 
tiempo. Por ello, proponemos que 
ambos sistemas coexistan, asegu-
rando un número mínimo de horas 
de atención sin cita previa y dejan-
do en manos de Recursos Huma-
nos su organización.
En esta misma línea de mejorar la 
eficiencia y calidad de vida de los 
vecinos, hemos presentado otra 
moción para agilizar los trámites 
administrativos, delegando las de-
cisiones menores en el Alcalde y 
reservando al Pleno las decisiones 
clave, como las adjudicaciones de 
licitaciones. La izquierda se opuso, 
aunque la fiscalización se mantiene 
en el Pleno y en la comisión de se-
guimiento de inversiones, presidida 
por el portavoz de VOX El Campe-
llo, José Manuel Grau. Esta medi-
da permitirá acelerar inversiones 
como la rehabilitación del cemen-
terio, el monumento al pescador y 
Villa Marco, la mejora de jardines y 
edificios públicos, la construcción 
del nuevo centro de salud y la aper-
tura de la piscina.
Esta apuesta por la eficiencia ser-
virá para evaluar la capacidad del 
equipo de gobierno para cumplir 
sus compromisos. Si no lo hacen, 
ya no habrá excusas. Nuestro ob-
jetivo es que los vecinos vean que 
VOX El Campello tiene las ideas 
claras y sabe cómo gobernar con 
eficacia. Para ello, necesitamos el 
apoyo mayoritario de los vecinos, 
que demandan hechos, no prome-
sas.
Dejando por un momento nues-
tras propuestas para mejorar el 
municipio, queremos reflexionar 

sobre dos temas de actualidad en 
El Campello: la visita del Rey Feli-
pe VI con motivo de la inhumación 
de Rafael Altamira y su esposa, y 
la participación ciudadana en el 
municipio.
En primer lugar, mostramos nues-
tro respeto y agradecimiento a S.M. 
el Rey Felipe VI por asistir a este 
acto, motivado por la amistad entre 
su bisabuelo Alfonso XIII y el padre 
de Rafael Altamira, así como por la 
relevancia intelectual de Altamira. 
Sin embargo, algunos grupos mu-
nicipales intentan politizar el acto, 
cuestionando si Altamira era repu-
blicano o antimonárquico, cuando 
en realidad fue un demócrata que 
defendía la libertad y la tolerancia. 
Lamentablemente, la izquierda pre-
tende usar este evento para hacer-
le ver al Rey que no es bienvenido, 
aunque hasta ahora nadie había 
discutido la ideología de Altamira. 
VOX votó a favor de la inhumación 
porque había consenso, pero la iz-
quierda intenta ahora sacar rédito 
político de ello. Además, tras es-
tudiar su biografía, creemos que si 
viviera hoy, Altamira votaría a VOX, 
ya que defendía España, la justicia 
independiente y la democracia, 
valores que la izquierda actual no 
respeta.
Respecto a la participación ciu-
dadana, valoramos su importan-

cia para fortalecer la democracia, 
aunque con ciertos límites, pues 
los concejales son los legítimos 
representantes de los vecinos. En 
España, la participación es mayor-
mente indirecta a través del voto, 
pero en El Campello avanzamos 
con el Consejo de Ciudad, que 
incluirá representantes municipa-
les y de asociaciones locales. La 
primera reunión será el próximo 
día 20, y, por supuesto, estaremos 
presentes.
Seguiremos reuniéndonos con ve-
cinos y asociaciones para escuchar 
sus inquietudes y ayudarlas en su 
financiación. No obstante, algu-
nas asociaciones con fuerte sesgo 
ideológico han exigido sumisión 
absoluta, recurriendo a insultos 
y difamaciones cuando no se les 
concede. Estas asociaciones se 
han autoexcluido del juego demo-
crático, y solo IU-UP las apoya, sin 
importarles el ridículo, como cuan-
do presentaron una moción urgen-
te en un pleno para un problema 
que ya estaba resuelto.
Finalmente, quiero agradecer a los 
vecinos y asociaciones de bien, 
sin importar su ideología, que nos 
apoyan y colaboran en esta noble 
tarea de servicio público. ¡Sigamos 
trabajando juntos para lograr un 
Campello del que todos podamos 
sentirnos orgullosos!

Los concejales de Vox El Campello

José Manuel Grau, portavoz de Vox, junto a María Jesús Bernabéu



Local

Som El Campello Nuestro Periódico
8 I FEBRERO 2025

Más que Bio, tu herbolario de confianza
uSi buscas un herbolario de confianza, en el que encontrar 
de todo y en el que la atención al cliente y la confianza y 
cercanía del pequeño comercio sean su sello de identidad, 
Mas que Bio San Vicente se convertirá en tu lugar de refe-
rencia. Disponemos de una amplia gama de alimentación 
BIO, una gran variedad de marcas de cosmética orgánica 
y todo tipo de suplementación, incluyendo los últimos lan-
zamientos del mercado como ‘Treonato de magnesio’, ‘As-
hwahanda’. etc...
La aromaterapia también es uno de nuestros puntos fuer-
tes, por lo que podrás encontrar gama de productos de mar-
cas como Pranarom, Terpenic, etc...
Así que no lo dudes, nos podrás encontrar en c/ Pintor Pica-
so, 53 bajo, junto al parking del Ayuntamiento del que ten-
drás la primera hora bonificada para facilitar tus compras.

TRAM d’Alacant aplicará nuevos horarios entre Alicante y El Campello este mes de febrero
Som El Campello
uFerrocarrils de la Generalitat Va-
lenciana (FGV) tiene previsto apli-
car en la tercera semana del mes 
de febrero, entre el lunes 17 y el 
domingo 23, un nuevo horario de 
servicio que permitirá mejorar las 
frecuencias de paso de la conexión 
Luceros-El Campello y que afecta a 
las Líneas 1 y 3.
De este modo, tras el acuerdo al-
canzado con la representación sin-
dical y la incorporación de nueve 
maquinistas, se ofrecerá servicio 
cada 15 minutos con un nuevo 
horario más acorde con las necesi-
dades y demandas actuales de los 
usuarios, frente a los que actual-

mente se prestan cada 30 minutos.
Esta mejora es posible también 
gracias a la instalación del nuevo 
escape ferroviario de Luceros que 
permite aumentar el número de tre-
nes en circulación y en el que se ha 
invertido, por parte de FGV, cerca 
de un millón de euros.

Otras mejoras del servicio
Además, todos los días se mejora la 
oferta en las Línea 4 y 1, de forma 
que el último tren desde Plaça La 
Corunya llegará a Luceros y el último 
tren con salida de Benidorm hasta 
El Campello, hasta ahora un convoy 
vacío de retirada, será de viajeros.
Los sábados, domingos y festivos, 

la Línea 3 al final del servicio des-
de El Campello a Luceros tendrá 
el mismo servicio que un laborable 
(dos trenes más que actualmente).
En Línea 2 (Luceros-Sant Vicent 
del Raspeig), en sábados, domin-
gos y festivos, la primera salida 
desde Luceros se adelanta 15 mi-
nutos (6.24 horas en vez de 6.38 
horas, con frecuencia de 30 minu-
tos hasta las 7.24 horas).
Al inicio del servicio en Línea 5 
(Puerta del Mar-Plaça de La Co-
runya), los dos primeros convoyes 
circulan como tranvías de viajeros 
y los dos últimos también circulan 
como unidades de viajeros entre 
Porta del Mar y El Campello. Tram a su paso por El Campello

El Campello vuelve a licitar el contrato de limpieza de edificios 
públicos tras desestimarse por un error humano

Som El Campello
uEl pasado pleno ordinario de El 
Campello correspondiente al mes 
de enero, El contrato de limpieza de 
edificios públicos, colegios y otras 

dependencias del Ayuntamiento de 
El Campello tuvo que volver a em-
pezar su camino. Así lo trasladó el 
alcalde de El Campello, Juanjo Be-
renguer en el pleno, «por un tema 

administrativo, la única solución 
que tenemos para este contrato es 
el desestimiento de esta licitación y 
poner en marcha una nueva».
Se trata de un error humano, no 
subsanable según los informes 
de los técnicos municipales, que 
ha obligado al Ayuntamiento de El 
Campello a decidir el desistimien-
to del proceso de adjudicación del 
contrato de limpieza de edificios pú-
blicos, al que se habían presentado 
once ofertas.
El desestimiento se aprobó en el 
Pleno Municipal, con carácter ex-
traordinario, con el voto favorable de 
todos los partidos políticos excepto 
EU/Unides Podem, que optó por la 
abstención, y se notificará a los lici-
tadores.
El acuerdo implica que el servicio 
volverá a salir a licitación en breve 
para resolver el contrato según deci-
da la Mesa de Contratación y, defini-
tivamente, el Pleno.
Desde Esquerra Unida – Unides 
Podem ha comentado que «El 
Campello real es El Campello de 
los contratos que no salen, de los 
errores y los contratos caducados», 
además, ha vuelto a reivindicar que 
los grupos políticos estén en las me-
sas de contratación.

Pues bien, en un pleno extraordina-
rio celebrado el pasado 6 de febrero 
acordó volver a licitar el contrato de 
limpieza de edificios públicos, tras 
haberse detectado un error humano 
no subsanable, según los informes 
de los técnicos municipales.
Se trata de un contrato de tres años 
de duración, más dos anualidades 
de prórroga, para cubrir el servicio 
de limpieza de edificios públicos, 
colegios y otras dependencias mu-
nicipales por un importe global de 
1.419.950,13 euros por ejercicio, 
IVA incluido.
Al tratarse de un contrato plurianual, 
la Corporación deberá comprome-
terse a consignar crédito presupues-
tario suficiente para este contrato en 
los presupuestos sucesivos de los 
ejercicios siguientes, quedando por 
tanto subordinada la ejecución del 
gasto dimanante de este contrato a 
la existencia de dicho crédito.
La nueva licitación se ha aprobado 
con los votos de favorables de PP, 
Vox y Per El Campello, las absten-
ciones de los concejales del PSPV-
PSOE y Compromís, y el posicio-
namiento en contra de EU/Unides 
Podem.
Rafael Galván, concejal de Servi-
cios ha comentado en el pleno que 

el pliego es el mismo, «la única dife-
rencia que hay es incluir las cuatro 
dudas que planteó alguna empre-
sa».
Yeray Hernández, portavoz del 
PSOE ha enfatizado que se trata 
del tercer pleno extraordinario en lo 
que llevamos de año, «año bastante 
accidentado y de bastantes prisas».
Desde Compromís, Cristina Boix 
ha comentado que «es un contrato 
muy importante» a la vez que Per 
El Campello han lamentado el inci-
dente después de tanto tiempo es-
perando, «queremos que se agilice 
lo más pronto posible ya que es un 
servicio esencial» han comentado.
Eric Quiles de Esquerra Unida – 
Unides Podem ha explicado que 
«los trabajadores llevan seis años 
sin poder realizar una negociación 
colectiva» además se ha referido al 
servicio como «caduco, ineficaz y 
obsoleto y no se está dando en las 
condiciones que se debería de dar». 
También se ha referido a la tardanza 
del contrato, «hablamos de 2019, 
en 2021 se intentó sacar, alguien 
nos debería explicar por que hasta 
2024 no se ha vuelto a sacar». Tam-
bién han abogado por la gestión 
municipal es por eso el sentido de 
su voto en contra.

Biblioteca de El Campello



10 I FEBRERO 2025
Som El Campello Nuestro Periódico Som El Campello Nuestro Periódico

FEBRERO 2025 I 11

Clínica Dental Dra. Consuelo Flores: La importancia 
de la alineación dental y una mordida correcta
Dra. Sara Molina Galdón.
Clínica Dental Consuelo Flores
uLa salud dental va más allá de lucir una sonrisa bonita; la alinea-
ción de los dientes y una mordida correcta son esenciales para el 
bienestar general. Muchas personas desconocen que problemas 
como dientes mal posicionados o una mordida inadecuada pue-
den derivar en complicaciones importantes a largo plazo.
Una mala alineación dental puede dificultar la limpieza adecuada 
de los dientes, aumentando el riesgo de caries, enfermedad perio-
dontal y acumulación de sarro. Además, una mordida incorrecta 
puede generar presión excesiva en ciertas piezas dentales, provo-
cando desgaste prematuro o incluso fracturas dentales.
Desde un punto de vista funcional, una mordida desajustada pue-
de afectar la masticación, dificultando la digestión y, en algunos 

casos, provocando molestias en la articulación temporomandibu-
lar (ATM). Estas alteraciones pueden desencadenar dolores de 
cabeza, problemas de cuello y molestias en la mandíbula.
Por suerte, con los avances en ortodoncia, como los alineadores 
dentales, ofrecen soluciones discretas y eficaces para corregir es-
tos problemas. Estos dispositivos no solo mejoran la estética, sino 
también la funcionalidad de la dentadura, ayudando a prevenir 
todo tipo de complicaciones en el paciente.
En la Clínica Dental Consuelo Flores, nos especializamos en ofre-
cer tratamientos personalizados de ortodoncia para cada pacien-
te. Si tienes dudas sobre la alineación de tus dientes o sospechas 
que tu mordida podría estar afectando tu salud, no dudes en con-
sultarnos. Una sonrisa saludable es, sin duda, una de las mejores 
inversiones para tu bienestar.

VistaÓptica San Vicente, tu óptica de confianza
u En 2025, VistaÓptica San Vi-
cente, ubicada en la Avenida de 
la Libertad, 49, invita a la comu-
nidad a priorizar su salud visual. 
Como óptica de confianza, ofre-
cen servicios como graduación 
de la vista y pruebas gratuitas de 
lentes de contacto, asegurando 
una atención personalizada y 
profesional. Con un equipo de 
expertos en visión y audiología, 
VistaÓptica San Vicente se com-
promete a mejorar tu bienestar 
visual y auditivo. Este año, cui-
da de tus ojos y descubre todo 
lo que VistaÓptica San Vicente 
puede ofrecerte.

Club Power San Vicente, te anima a cuidar de tu 
bienestar físico y mental

uEn 2025, el Club Power San Vi-
cente invita a la comunidad a mejorar 
su bienestar físico y mental a través 
de sus diversas disciplinas depor-
tivas. Ofrecen entrenamientos per-
sonalizados en halterofilia, powerlif-
ting, taekwondo, hapkido y defensa 
personal, adaptados para todas las 
edades. Y ahora también entrena-
miento funcional personalizado. Todo 
ello con un equipo de entrenadores 
titulados y experimentados, el Club 
Power San Vicente se compromete a proporcionar un entorno profesional y motivador 
para alcanzar tus objetivos de salud y fitness. Este año, anímate a cuidar de tu bienestar 
físico y mental descubriendo todo lo que el Club Power San Vicente tiene para ofrecerte.

Wayalia Alicante: Expertos en cuidados a domicilio para 
mayores con atención personalizada y profesional

Un servicio de confianza y cercanía
uDesde su oficina en Alicante, Wayalia 
ofrece un punto de encuentro para fami-
lias que necesitan apoyo con el cuidado 
de sus mayores. Su ubicación estratégica 
les permite brindar un trato cercano y per-
sonalizado, atendiendo a las localidades 
de Alicante, San Vicente del Raspeig, San 
Joan D´Alacant, Muchamiel, Campello y 
alrededores.
Cada caso es único, y adaptan su servi-
cios para ofrecer soluciones a medida, 
desde acompañamiento puntual hasta 
atención permanente.

El hogar: el mejor lugar para envejecer
uPara muchas personas mayores, per-
manecer en su hogar significa mantener 
su independencia, sus recuerdos y su ca-

lidad de vida. Wayalia hace posible este 
deseo, proporcionando cuidadores cua-
lificados que se convierten en el apoyo 
necesario para que sigan viviendo en el 
lugar que aman, rodeados de sus rutinas 
y seres queridos.
Cuidadores profesionales y regularizados 
Wayalia no solo selecciona a los mejores 
cuidadores, sino que garantiza que todos 
trabajen en un entorno legal y digno. Este 
compromiso con la legalidad y la transpa-
rencia ofrece tranquilidad a las familias, 
que saben que sus mayores están en ma-
nos responsables y profesionales.

Más que cuidado: apoyo integral a las 
familias
uEn Wayalia, entendemos que cuidar no 
solo significa atender, sino también apo-

yar a las familias. Por eso, acompañamos 
a nuestros clientes en gestiones adminis-
trativas, asesoramiento sobre ayudas pú-
blicas y todo lo necesario para facilitar el 
proceso.
Nuestro objetivo es que las familias se 
sientan respaldadas en todo momento.

Conócenos y descubre cómo pode-
mos ayudarte
Wayalia Alicante está aquí para ofrecer-
te el mejor cuidado para tus mayores. Si 
buscas un servicio profesional, cercano y 
adaptado a tus necesidades, te invitamos 

a visitar nuestra oficina o contactarnos 
para conocer más sobre nuestras solucio-
nes personalizadas.

Wayalia Alicante
Tu tranquilidad, nuestro compromiso.
Descubre más en wayalia.es y utiliza el 
hashtag #WayaliaAlicante para seguir 
nuestras novedades.
Además, Wayalia Alicante está acredi-
tada como empresa SAD por la Conse-
lleria de Igualdad y Políticas Inclusivas 
para gestionar servicios de la Ley de 
Dependencia.

Wayalia Alicante es una referencia para las fami-
lias que buscan garantizar el bienestar de sus seres 
queridos. Con un enfoque humano y profesional, 
esta agencia de colocación autorizada se especia-
liza en el cuidado a domicilio de personas mayo-
res, priorizando su calidad de vida y el deseo de 
permanecer en su hogar.



12 I FEBRERO 2025
Som El Campello Nuestro Periódico Som El Campello Nuestro Periódico

FEBRERO 2025 I 13

Amplivox Centro Audiológico: Protege 
tus oidos en el trabajo
Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Muchos profesionales usan gafas oscuras o mascara para soldadura para proteger sus 
ojos, o botas de seguridad para protegerse de los golpes, los oídos también necesitan 
protección en la exposición de ruidos elevados.
Existen diversos tipos de protectores auditivos, unos desechables otros hechos a medida, 
otros auriculares o cascos de protección…., es la manera que tienen para atenuar el ruido.
Estos reducen sus efectos sobre el sistema auditivo, evitando que el exceso de ruido 
pase al oído interno y llegue a causar daños.
Los protectores auditivos deben usar se en todos aquellas situaciones que exceda 
los 85dB. 
Los tapones auditivos son de uso personal, por higiene.
En Amplivox Centro Audiologico estamos a su disposición para revisar su salud auditiva 
de forma gratuita y sin compromiso.

KIWICHI, una boutique de productos íntimos para 
adultos en San Vicente del Raspeig
u San Vicente del Raspeig da la bienvenida a un concepto 
innovador y pionero: KIWICHI, una boutique de productos ínti-
mos para adultos que redefine la experiencia de compra en el 
sector. Ubicada en la Calle La Huerta 156, esta nueva tienda 
ofrece un espacio seguro, elegante y discreto, centrado en la 
salud sexual, el autocuidado y el placer.

Un espacio diferente, lejos del típico “sex shop”
KIWICHI nace con el propósito de romper estigmas y ofrecer 
a sus clientes una experiencia de compra cuidada y cercana. 
Atrás quedan los estereotipos de cajas amontonadas y am-
bientes oscuros. En su lugar, la tienda ofrece una atmósfera 
moderna y acogedora, donde se priorizan el diseño, la educa-

ción sexual y la comodidad de quienes la visitan. Su objetivo 
es claro: ser un referente en la región para todas aquellas per-
sonas que busquen explorar su sexualidad de manera saluda-
ble, responsable y libre de prejuicios.

Celebración de inauguración el 7 de febrero
Aunque las puertas de KIWICHI ya están abiertas al públi-
co, el próximo 7 de febrero a las 19:00 horas se realizará 
una celebración oficial de inauguración. Un evento pensa-
do para que vecinos y curiosos puedan conocer de primera 
mano este nuevo espacio, que promete marcar un antes y 
un después en la forma en que se perciben y disfrutan los 
productos íntimos.

Descubre en el Karate Club San Vicente una forma 
saludable y enriquecedora de vivir

u El Karate Club San 
Vicente es el lugar ideal 
para cuidar tu cuerpo 
y tu mente a través del 
arte marcial. La práctica 
del karate no solo me-
jora la condición física, 
fortaleciendo músculos y 
articulaciones, sino que 
también potencia la con-
centración, el autocontrol 
y la gestión del estrés. En 
nuestras clases, imparti-
das por profesionales con 

amplia experiencia, fomentamos valores como la disciplina y el respeto, ayudándote a 
alcanzar un equilibrio integral que repercutirá positivamente en tu salud y bienestar.

Confía en Ortopedia Savall para cuidar de ti y 
de los tuyos
u En Ortopedia Savall, 
ubicada en San Vicente 
del Raspeig, encontra-
rás soluciones perso-
nalizadas para mejorar 
tu calidad de vida y tu 
bienestar físico. Espe-
cialistas en productos 
ortopédicos y ayudas 
técnicas, este estable-
cimiento ofrece desde 
plantillas y calzado or-
topédico hasta sillas de 
ruedas y material para rehabilitación. Además, cuentan con asesoramiento profesional 
para elegir lo que mejor se adapta a tus necesidades. Contribuir a tu comodidad y salud 
es su prioridad, ayudándote a mantener una vida activa y sin limitaciones. 
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Clínica Dental Dra. de la Fuente, nuestro objetivo priorizar su salud bucal
u En este 2025, la Clínica Dental Dra. de la Fuente invi-
ta a los vecinos de Sant Joan d’Alacant y alrededores a 
priorizar su salud bucal con sus servicios especializados. 
Esta clínica ofrece tratamientos de odontología general, 
implantes dentales, periodoncia, ortodoncia, blanquea-
miento y estética dental, todo ello respaldado por más de 
30 años de experiencia. Con un equipo profesional alta-
mente cualificado y tecnología de vanguardia, la Dra. de 
la Fuente se compromete a brindar atención de calidad 
y adaptada a cada paciente. Además, la clínica facilita el 
acceso a sus servicios con financiación al 100% y cuo-
tas sin intereses, porque el bienestar de sus clientes es 
su principal objetivo. Este 2025 es el momento de dar el 
paso hacia una sonrisa saludable y radiante en manos de 
un equipo cercano y profesional. 

GrandAudition, referente en salud auditiva
u GrandAudition San Vicente del Raspeig se consolida como un referente en salud auditiva 
gracias a sus soluciones de última generación y su atención personalizada. Especializados 
en el cuidado integral de la audición, ofrecen una amplia gama de audífonos de alta calidad 
adaptados a todas las necesidades y presupuestos, siempre garantizando un ajuste perfecto 
y la mejor experiencia sonora. Con un equipo profesional, el centro se dedica a mejorar la 
calidad de vida de sus pacientes a través de servicios innovadores y personalizados.

En este 2025, GrandAudition anima a los vecinos de San Vicente a cuidar su salud auditiva 
y a descubrir cómo una buena audición puede transformar su día a día. Ofrecen revisiones 
auditivas gratuitas, pruebas sin compromiso y asesoramiento especializado para que cada 
persona encuentre la solución que mejor se adapte a sus necesidades. Además, cuentan con 
tecnología de última generación y un trato humano que hace que cada visita sea cómoda y 
enriquecedora. Ya sea para prevenir problemas futuros, tratar una pérdida auditiva o simple-
mente mejorar su bienestar general, GrandAudition es su aliado perfecto para comenzar el 
año con salud y energía renovadas.

Conoce cómo optimizar el agua que llega a tu hogar para cuidar tu salud y la de tu familia

Quique Moya
¿Qué contiene el agua del grifo?
uEl agua potable pasa por un proceso de 
desinfección para eliminar bacterias y virus. 
Sin embargo, en España se usa hipoclorito 
de sodio, un producto que genera trihalome-
tanos durante la potabilización. Estos com-
puestos son considerados peligrosos y se 
asocian a enfermedades graves como cán-
cer de vejiga, colon o linfomas, según inves-
tigaciones del Hospital del Mar de Barcelona.
Además, el agua puede contener metales 
pesados y otros químicos. Por ello, no es 
recomendable beber agua directamente del 
grifo ni usarla para cocinar.

¿Es mejor el agua embotellada?
uAunque el agua embotellada parece una 
solución, no está libre de problemas. Los 
plásticos pueden liberar Bisfenol A (BPA), un 

químico perjudicial para la salud. Si decides 
optar por agua embotellada, revisa los códi-
gos de reciclaje en la base de las botellas: 
evita los números 7, 3 y 6, y elige los más 
seguros, como 1, 2, 4 o 5.

El agua en el cuidado personal: Un peli-
gro silencioso
u¿Sabías que los trihalometanos también 
se inhalan al ducharte? Nuestra piel, el órga-
no más grande, absorbe químicos y metales 
pesados, lo que puede causar irritaciones, 
caída del cabello y sequedad.
Los filtros de carbón activo o resina KDF 
son opciones para reducir contaminantes 
en el agua de ducha, pero tienen un man-
tenimiento costoso en áreas con agua dura. 
Una solución más eficiente es instalar un 
descalcificador en el hogar, que protege las 
tuberías y reduce el impacto ambiental.

Abrir el grifo y tener agua potable al instante es un gran 
logro de nuestra sociedad del que disfrutamos gracias a los 
sistemas públicos o mixtos de tratamiento de agua. Sin em-
bargo, aunque el agua cumple con los estándares de calidad 
establecidos, en ocasiones puede contener trazas de com-
puestos que cada vez más usuarios  prefieren minimizar. En 
este artículo, analizamos cómo puedes complementar esta 
labor para disfrutar de agua aún más pura en tu hogar.

¿Cómo mejorar la calidad del agua del grifo?

Los sistemas de ósmosis inversa elimi-
nan impurezas como trihalometanos, 
flúor y metales pesados en un 95%. 
Aunque tradicionalmente tenían un alto 
consumo de agua aunque tradicional 
mente estos tratamiento tenían un alto 
consumo de agua por el rechazo que 
ocasionaban , hoy en día existen siste-
mas avanzados que incluyen depósitos 
libres de BPA, luz ultravioleta para des-
infección y regulación del pH.
Empresas como Grupo Aqualai han 
innovado con sistemas integrales que 
eliminan cal, cloro, metales pesados y 
bacterias, ofreciendo soluciones soste-
nibles y seguras.

Ósmosis inversa: Agua 
más pura en tu hogar

En un mundo lleno de químicos y conta-
minantes, cuidar el agua que consumi-
mos es esencial. Analiza la calidad del 
agua de tu hogar y considera invertir en 
sistemas de tratamiento.
Como en la famosa escena de Matrix, 
¿qué eliges? ¿La pastilla azul y conti-
nuar como hasta ahora, o la roja para 
tomar control de tu entorno? Mejorar 
tus hábitos de consumo no cambiará el 
mundo, pero sí tu calidad de vida y la de 
los tuyos.

Una decisión vital para 
tu salud

“Los trihalometanos presentes 
en el agua del grifo están vincu-
lados a varios tipos de cáncer.”
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Rubio&Maruenda dentistas, ortodoncia invisible
uEs un sistema que en los últimos años está 
teniendo una gran demanda debido a que son 
casi imperceptibles. A diferencia de los brackets 
no se trata de soportes fijos en los dientes, sino 
de alineadores extraíbles que se adaptan per-
fectamente a la forma de los dientes y se cam-
bian de manera periódica para ir corrigiendo la 
posición de éstos.

Los alineadores o férulas se fabrican a medida 
virtualmente gracias a un programa con el que 
podrás ver, antes de empezar con el tratamien-
to, cuál será el resultado final de tu sonrisa con 
el tratamiento. La higiene es mucho más fácil 

ya que al ser extraíbles, puedes cepillarte los 
dientes de la manera habitual tras las comidas. 
Este sistema es también muy eficiente siempre 
y cuando el paciente cumpla con las directrices 
del ortodoncista y se comprometa a llevar las 
férulas de manera continua y a realizar los cam-
bios de alineadores cuando se indique. Desde 
luego es la opción ideal para personas que bus-
quen corregir su sonrisa casi sin que lo noten 
los demás.

• Prácticamente invisibles • Férulas extraíbles y 
sin rozamiento • Fácil higiene • Eficaz y resultado 
predecible

Despídete de la miopía con Óptica Lloixa
uCon más de 30 años de experiencia, liderando el 
camino hacia una visión más clara, Maite Martínez, 
directora de Óptica Lloixa, encabeza un equipo com-
prometido con tu bienestar ocular. 
En Óptica Lloixa, entendemos la importancia de la 
atención primaria en la salud visual. Nuestros profe-
sionales no solo cuentan con la formación adecuada, 
sino que también están autorizados legalmente para 
determinar el estado de salud de cada paciente. Nos 
enorgullece ser parte esencial de tu cuidado ocular.
En nuestro compromiso con tu salud visual, ofrece-
mos un servicio personalizado que va más allá de 
simples gafas y lentes de contacto. Enfocándonos 

en la raíz de los problemas, brindamos recomendaciones  y soluciones innovadoras para la 
disfunción visual. Además, te brindamos un asesoramiento experto y entrenamientos visuales 
personalizados para la reeducación ocular. Confía en Óptica Lloixa, ¡Ven y descubre el cami-
no hacia una visión más clara y saludable con nosotros!
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Morpheus 8, el secreto de las celebrities, 
llega a Sant Joan de la mano de Aura Care

u La medicina estética avanza y con ella 
llegan innovaciones que revolucionan el re-
juvenecimiento facial y corporal, es el secrto 
de cualquier celebritie y ahora está en Aura 
Care.

Morpheus 8, el sistema de radiofrecuencia 
y microagujas que arrasa en Hollywood, ya 
está disponible en Sant Joan de la mano 
del Dr. Isidro Rebelo, experto en esta tecno-
logía. Este tratamiento actúa en las capas 
más profundas de la piel, estimulando el 

colágeno, reduciendo flacidez, eliminando 
grasa localizada y difuminando cicatrices y 
marcas. Desde la primera sesión, la piel se 
siente más firme, tersa y rejuvenecida.

Una tecnología exclusiva en la zona con re-
sultados visibles desde el primer momento. 
Además, la primera consulta para resolver 
dudas y para información es gratuita y sin 
ningún compromiso. Puedes pedir tu cita en 
el 660988393 o pasar por la Avenida Jaume 
I, 16 de Sant Joan.

1ª Consulta
 y

Diagnóstico 
GRATUITO

Óptica Cristina Lledó, mantener una buena salud 
visual y auditiva es esencial para tu bienestar

u Óptica Cristina Lle-
dó, ubicada en la Ave-
nida de la Generalitat, 
41, en El Campello, 
se dedica a cuidar de 
tu salud visual y auditi-
va. Ofrece servicios de 
graduación de la vista, 
adaptación de lentes 
de contacto y una am-
plia selección de gafas 
de sol y monturas de 

primeras marcas. Además, cuenta con un centro auditivo especializado en revisiones au-
ditivas y adaptación de audífonos. Mantener una buena salud visual y auditiva es esencial 
para tu bienestar general, y en Óptica Cristina Lledó encontrarás profesionales compro-
metidos en ofrecerte la mejor atención personalizada.

Neuro Sant Joan es un centro especializado en 
neurorehabilitación ubicado en Sant Joan

u Su equipo multidisciplinar ofrece 
tratamientos personalizados para 
personas con lesiones neurológicas, 
como ictus, traumatismos craneoen-
cefálicos, esclerosis múltiple o Par-
kinson. Utilizan técnicas avanzadas 
de fisioterapia neurológica, terapia 
ocupacional y neuropsicología para 
mejorar la calidad de vida de sus 
pacientes. Además, cuentan con 
tecnología innovadora y un enfoque 
basado en la evidencia científica. Su 
objetivo es potenciar la autonomía y 
funcionalidad de cada persona, pro-

porcionando atención integral y cercana. Con un equipo comprometido, Neuro Sant Joan 
se consolida como un referente en rehabilitación neurológica en la provincia.
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Urban Gym Fit 21, el centro ideal para impulsar 
un estilo de vida saludable y activo
u ¿Estás listo para transformar tu vida y despedirte de esos 
dolores que te impiden disfrutar plenamente? ¡Ven a visitar 
nuestras instalaciones de San Juan de Alicante, el centro 
ideal para impulsar un estilo de vida saludable y activo!
En nuestro espacio, cada entrenamiento es una oportuni-
dad para fortalecer tu cuerpo, mejorar tu postura y aliviar 
las molestias derivadas del sedentarismo. Con programas 
personalizados y el acompañamiento de entrenadores ex-
pertos, te ayudamos a diseñar rutinas que se adaptan a 
tus necesidades y ritmo. Nuestras instalaciones modernas 
y el ambiente familiar crean el escenario perfecto para que 
cada sesión se convierta en un paso decisivo hacia el bien-
estar.
Además de mejorar la salud cardiovascular, fuerza y flexi-

bilidad, nuestras actividades dirigidas están especialmente 
pensadas para mejorar tu bienestar y reducir las molestias 
y dolores del día a día. Con clases variadas, desde entrena-
miento funcional hasta sesiones de estiramiento y relajación, 
te ofrecemos herramientas prácticas para recuperar la vitali-
dad y la energía que mereces.
No importa tu edad ni tu nivel de experiencia: en nuestro gim-
nasio, cada persona es bienvenida y valorada. Da el primer 
paso hacia una vida sin dolor y llena de salud. ¡Descubre 
cómo el ejercicio regular puede transformar tu día a día y re-
galarte una nueva calidad de vida!
Visítanos en avd. Benidorm 25, frente cines Aana o infórmate 
en nuestra web: www.fit21.es. ¡Te esperamos para empezar 
juntos esta emocionante transformación!

Gran acogida en la regata “I Torneo CNC Real Liga Naval”

La Real Liga Naval, fiel a su compromiso con la difusión de la 
cultura náutica, ha organizado una de las regatas más desa-
fiantes del calendario en el Club Náutico Campello. Este tor-
neo, que reúne a algunos de los mejores regatistas. Con un 
recorrido costero por la bahía del El Campello. Los regatistas 
no solo compiten por la victoria, sino que también ponen a 
prueba su capacidad de trabajo en equipo, su destreza táctica 
y su habilidad para adaptarse a las condiciones cambiantes 
del mar. Un deporte en el que, se fomenta la conciencia eco-
lógica, promoviendo una navegación sostenible y respetuosa 
con el medioambiente.
El espíritu deportivo de esta regata trasciende la búsqueda del 
primer puesto. Cada embarcación se enfrenta al reto con la 
certeza de que el verdadero triunfo no solo se mide en la línea 
de meta, sino en el aprendizaje, el respeto y la camaradería 

que se forja en el mar.
Con el éxito de esta edición, la Real Liga Naval y el Club Náu-
tico Campello reafirman su compromiso con el crecimiento del 
deporte náutico y el fortalecimiento de los valores que hacen 
de la vela una disciplina única.
Tras esta emocionante primera regata en El Campello, la 
competición continuará en el Club Náutico de Santa Pola y 
culminará en el Real Club de Regatas de Alicante, donde los 
regatistas seguirán demostrando su destreza en cada manga. 
Estas sedes no solo ofrecen entornos espectaculares para la 
navegación, sino que también refuerzan el espíritu de comuni-
dad entre los clubes náuticos de la región.
El pasado Sábado 8 de Febrero del 2025 con un total de 30 
embarcaciones inscritas, la jornada comenzó a las 11:30 ho-
ras, con unas condiciones meteorológicas ideales para la na-

vegación: viento del oeste racheado, marejada ligera y cielos 
despejados. Con un recorrido costero de 9 millas náuticas, la 
competición ha ofrecido un espectáculo de alto nivel en aguas 
campelleras. Desde el primer momento, la embarcación “Ta-
nit 6” marcó la diferencia, manteniéndose en cabeza durante 
todo el recorrido. Con un rendimiento impecable y una estra-
tegia bien ejecutada, la tripulación ha logrado cruzar la línea 
de meta en primera posición, consolidándose como la gran 
favorita de la regata. En la categoría ORC B se impuso con 
excelente táctica la embarcación Dax y en la categoría de 
promoción la embarcación Marevol, gran navegación en una 
categoría que fomenta el desarrollo de nuevas tripulaciones. 
Tres embarcaciones del Real Club de Regatas de Alicante li-
derando el pódium.

Resultados de la regata
Categoría ORC A
-1º Tanit 6 del Real Club de Regatas de Alicante
-2º Walter Gropius del Club Náutico de Santa Pola
-3ºAir Du Nord del Real Club de Regatas de Alicante
Categoría ORC B
-1º Dax del Real Club de Regatas de Alicante
-2º No te nom del Real Club de Regatas de Alicante
-3º Tatan del Real Club de Regatas de Alicante
Categoría Promoción
-1º Marevol del Real Club de Regatas de Alicante
-2º Platu CNC del Club Náutico Campello
-3º Bruma del Club Náutico Campello
Desde el CN Campello queremos agradecer a todos los rega-
tistas, organizadores y colaboradores que han hecho posible 
este evento, consolidándolo como una cita imprescindible en 
el calendario náutico. ¡Nos vemos en la próxima edición!

Un Torneo con Tradición y Espíritu Deportivo en el CN Campello

Som El Campello
u Con asistencia de 150 escola-
res de equipos de los colegios El 
Vincle, Fabraquer, Liceo Francés, 
CEU, Almadraba y Escuelas Muni-
cipales, las instalaciones del cole-
gio público Fabraquer acogieron la 
segunda jornada de la liga escolar 
de vóley El Campello, esta vez en 

las categorías alevín, benjamín y 
“pequevoley” (prebenjamín). La 
liga está organizada por la conce-
jalía de Deportes del Ayuntamien-
to, que dirige Marcos Martínez, y el 
Club VB Fabraquer Campello. La 
jornada, que incluía un almuerzo 
“saludable”, se desarrolló desde 
las 9:30 a las 12:00 h.

El colegio Fabraquer acoge la segunda jornada 
de la liga escolar de vóley de El Campello

Escolares en la liga escolar de voley

Som El Campello
uAcompañados por técnicos de 
la concejalía de Medio Ambien-
te que dirige Marcos Martínez, 
alumnos de primer curso de ESO 
del instituto Clot del Illot disfruta-
ron de una jornada de ruta guia-
da por el sendero de Puntes de 
Gosálvez. Los alumnos asistieron 
a una charla ambiental en el en-
torno del área recreativa, donde 
pudieron descubrir las caracte-
rísticas de gran número de plan-
tas que se localizan en el paraje, 

como el espino negro, palmito, 
esparto o romero, así como sus 
adaptaciones al medio, sus usos 
tradiciones y medicinales.
Con el objetivo de poner en valor 
el paisaje que les rodea y dar a 
conocer sus recursos naturales y 
paisajísticos, la concejalía ofrece 
dentro de su programa de activi-
dades ambientales esta actividad 
a la comunidad escolar, con el ob-
jetivo de que los alumnos apren-
dan a interpretar la biodiversidad 
más cercana a su municipio.

Alumnos del instituto Clot de L’Illot disfrutan de una jornada 
medioambiental en el paraje Puntes de Gosálvez

Alumnos en les Puntes de Gosálvez

Irlanda Mira-Perceval, subcampeona 
de la Copa Federación en pistola 10 M

Som El Campello
uEl Centro de Tecnificación Deportiva Prado Salobre, 
en Lardero (La Rioja), se convirtió en el epicentro del 
tiro olímpico con la celebración de la Copa Federación 
de pistola y carabina 10 m, que reunió a 166 deportistas 
de toda España en la primera gran cita nacional de la 
temporada. En una reñida competición que contó con 
participantes de 16 comunidades autónomas y Melilla, 
Irlanda Mira-Perceval logró colgarse la medalla de pla-
ta en la categoría de pistola 10 metros, consolidándo-
se como una de las promesas más destacadas del tiro 
olímpico español. Su técnica y precisión la llevaron a lo 
más alto del podio, solo superada por la ganadora.
Este resultado no solo reafirma el talento de la campelle-
ra, sino que también impulsa su trayectoria hacia futuros 
desafíos nacionales e internacionales.
La Copa Federación, organizada por la Federación Rio-
jana de Tiro Olímpico, dio inicio a una temporada 2025 
que promete grandes emociones y competitividad entre 
los mejores tiradores del país. Con este subcampeona-
to, Irlanda Mira-Perceval demuestra que el camino al 
éxito está pavimentado con esfuerzo, disciplina y pasión 
por el deporte.Irlanda Mira-Perceval en el podium de la prueba

El CD El Campello suma una victoria clave 
y se coloca cuarto en la clasificación

Som El Campello
u El CD El Campello logró este 
fin de semana un valioso triunfo al 
imponerse por 3-2 al CD Almoradí, 
en un partido disputado en el que el 
equipo campellero supo imponerse 
para llevarse los tres puntos.
Con esta victoria, el CD El Campello 

asciende a la cuarta posición de la 
tabla, situándose a seis puntos del 
líder, el Mutxamel CF, a dos del San-
ta Pola CF y a uno del CD Jávea, 
en una lucha muy ajustada por los 
puestos altos de la clasificación.
El CD El Campello afrontará su 
próximo compromiso en casa, en 

El Vincle, donde se medirá al Catral-
Castrum CF. Un partido clave en el 
que los campelleros buscarán una 
nueva victoria para seguir escalan-
do posiciones y acercarse aún más 
a los puestos de privilegio.
Antes del inicio del partido contra el 
CD Almoradí, el club rindió homena-
je a una de las plantillas más legen-
darias de su historia, celebrando el 
25 aniversario del equipo que logró 
el doble ascenso de 2ª Regional a 
1ª Regional y de 1ª Regional a Pre-
ferente.
Aquel equipo, conocido como “el 
Campello de los récords”, dejó una 
huella imborrable en el fútbol nacio-
nal al anotar más de 200 goles en 
dos temporadas, alcanzando la his-
tórica cifra de 228 tantos y sufrien-
do solo cuatro derrotas en todo ese 
período. Estos números extraordi-
narios convirtieron al equipo en el 
máximo goleador de la categoría y 
marcaron un hito que sorprendió a 
todo el fútbol español.

Plantilla del CD El Campello
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Som El Campello
uEl pasado 5 enero el campellero 
Rubén Jordán, director de orques-
ta y compositor, debutó como di-
rector en el Auditorio Nacional de 
Música dirigiendo a la Orquesta 
y Coro Filarmonía de Madrid con 
el programa Harry Potter: música 
en concierto, el cual incluyó mú-
sica de John Williams, Nicholas 
Hooper, Patrick Doyle y Alexandre 
Desplat, entre otros.

Rubén Jordán fue seleccionado 
por los maestros Pascual Osa y 
Rafael Albiñana para obtener una 
plaza meritoria como alumno lau-
reado de los estudios en dirección 
orquesta de la Universidad Inter-
nacional de La Rioja.
La banda sonora de “Harry Potter”, 
en su totalidad, es una de las más 
aclamadas dentro de la historia re-
ciente de la música y hace disfrutar 
al público de todas las edades. 

El campellero Rubén Jordán debuta 
en el Auditorio Nacional de Música

Rubén Jordán junto al maestro Pascual Osa

Som El Campello
uEl escritor y profesional sanita-
rio Adolfo Rodríguez ha lanzado 
su última novela el pasado 25 de 
enero, marcando el inicio de una 
nueva saga de thriller psicológico 
protagonizada por el Inspector Ga-

briel Somoza.
Rodríguez, enfermero y fisiotera-
peuta en el Hospital General Uni-
versitario Dr. Balmis de Alicante, 
ha compaginado su labor en el 
servicio de Cirugía Plástica y Que-
mados con su pasión por la escri-
tura. Desde 2015, ha publicado 
cuatro novelas, dos de las cuales 
lograron alcanzar el número 1 en 
su categoría en Amazon España.
Su más reciente obra introduce a 
Gabriel Somoza, un atormentado 
inspector del Grupo de Homicidios 
de la Policía Nacional de Alicante, 
quien, tras una gran pérdida per-
sonal, se enfrenta a un enigmático 
caso: la desaparición de un hom-
bre en su casa de veraneo en La 
Coveta Fumá. Esta novela es la 
primera de una serie de historias 
autoconclusivas con una trama de 
fondo que se desarrollará íntegra-
mente en la provincia de Alicante.

Adolfo Rodríguez publica su nueva novela, un thriller 
psicológico ambientado en La Coveta Fumá

Adolfo Rodríguez junto a su últi-
mo libro La noche de San Juan

Emotivo homenaje de despedida en El Campello al 
guardia civil José Javier Hernández Rodríguez, que 
se jubila tras 31 años de servicio en el municipio

Som El Campello
uEmotivo, muy emotivo ha resultado el homenaje de 
despedida que sus compañeros y mucha más gente 
han dedicado esta mañana al guardia civil José Javier 
Hernández Rodríguez, que se jubila tras 34 años de ser-
vicio en el cuerpo, los últimos 31 en el destacamento de 
El Campello, al que llegó en 1994.
En la Plaza Saint Christol Lez Ales, contigua al Ayun-
tamiento, a las 9:30 horas ya estaban en formación un 
buen grupo de compañeros de la Guardia Civil, mientras 
el capitán comandante de puesto, José Daniel Puertas, 
acompañaba al homenajeado para pasar revista y recibir 
los aplausos de los congregados.
Una amplia delegación institucional del Ayuntamiento 
ha participado en el acto, presidida por el alcalde Juanjo 
Berenguer, acompañado por el concejal de Seguridad, 
Rafa Galvañ, y otros concejales y concejalas.
Tampoco han faltado efectivos de la Policía Local, con su 
comisario José Antonio Cano a la cabeza, otros mandos 
y agentes, así como familiares del homenajeado, funcio-
narios municipales de diversos departamentos, personal 
de las empresas de servicios y vecinos.
“El pueblo de El Campello, al guardia civil D. José Javier 
Hernández Rodríguez, en agradecimiento por sus 31 
años de servicio al municipio”. Así reza el pergamino en-
marcado que ha hecho entrega al guardia civil el alcalde, 
Juanjo Berenguer, al que ha sumado una copia del acta 
del acuerdo plenario que el pasado 30 de enero adoptó 
la Corporación Municipal, por unanimidad,  trasladando 
un “Reconocimiento” y “Felicitación” oficiales del Ayunta-
miento  a José Javier Hernández Rodríguez.
El primer edil ha dado lectura a la resolución, en la que 
se relaciona la trayectoria profesional del homenajeado y 

se destacan los méritos y condecoraciones recibidas a lo 
largo de su carrera, así como operaciones y servicios de 
éxito que constan en su hoja de servicio.

Sentimiento en los discursos
Si emotiva ha sido la escenografía del acto, no menos 
lo han sido los parlamentos, iniciados por el capitán-co-
mandante de puesto José Daniel Puertas, que ha califi-
cado al compañero que se jubila hoy de “una bellísima 
persona, que además de compañero se ha convertido 
en un amigo”. El mando ha finalizado deseando la me-
jor de las suertes a José Javier Hernández, que pasa a 
situación de reserva. “Te tenemos en el corazón, y segui-
remos siendo tu familia”.
El comisario de la Policía Local, José Antonio Cano, ha 
destacado por su parte la hermandad que une a ambos 
cuerpos de seguridad, así como los 31 años que ha 
trabajado junto al guardia civil que se jubila. “Han sido 
muchos servicios conjuntos… Siempre has respondido 
ante cualquier situación, y eso explica por qué eres tan 
querido en la comunidad de El Campello”.
Por su parte, el propio José Javier Hernández, muy co-
nocido en el pueblo con el sobrenombre de “Legi” por 
haber prestado servicio tambiuén en la Legión Españo-
la, ha cerrado los turnos de palabra con un mensaje de 
agradecimiento a todos los presentes.
“El artículo número 1 del Código de Conducta de la Guar-
dia Civil nos dice que el honor es nuestra principal divisa”, 
ha dicho. “Y hoy habéis subido mi honor a las nubes. Es-
toy lleno de orgullo. Aquí me tenéis para lo que queráis, 
porque seguiré viviendo en El Campello, un pueblo que 
nos encanta a mi mujer y a mi, en el que acabaremos 
nuestros días sin duda”.

José Javier Hernández junto a parte de sus compañeros


